



L'éveil à la Foi



Samedi 16 octobre c'était la 1ère rencontre de l'année des enfants de l'éveil à la Foi, des jeunes enfants venus pour beaucoup la 1ère fois avec leur famille, leur parrain ou une mamie.



On se découvre et on s'accueille autour d'une activité familiale. Les petits aux crayons de couleurs et les plus grands aux ciseaux.

Nous profitons du beau soleil d'automne pour une chasse aux trésors dans le jardin de la maison paroissiale de Brives : à la recherche des petites images. Tous ensemble nous reconstituons de belles histoires où les enfants gagnent tous à partager.

Alors de retour dans la grande salle on partage en échangeant chacun une pièce mise en couleur par d'autres enfants ... chaque famille réunit ses nouveaux dessins et voici la création d'un mobile partagé à apporter à la maison et à faire découvrir demain à la messe des familles.



Un petit temps prière dans l'église, juste à côté... Chant et mimes

Et voici un autre grand temps du partage, celui du goûter partagé

Alors nous avons tous gagné à partager !



Le lendemain c'était la fête de la paroisse St Paul et une messe des familles à l'église de Brives. Les enfants de l'Eveil à la Foi nous ont partagés leurs réalisations un mobile et leur chant gestuel accompagné de Clément, Marie et Bénédicte à la guitare.

